

## **RAPPORT MORAL (29 novembre 2017)**

Présenté par Mme Monique Magnin (présidente)

C'est avec plaisir que je présente le rapport moral pour cette année 2017.

En effet, la RSPO va bien ( une centaine de membres en perspective) avec des activités physiques habituelles qui enregistrent toutes de nouveaux participants.

Depuis la rentrée de septembre, deux nouvelles activités sont proposées au sein du club et elles satisfont pleinement les adhérents : la méditation et l'atelier « mandalas » d'une part et d'autre part un atelier « pâtisserie et pain ».

Il faut en effet évoluer, se renouveler sinon la routine s'installe et, avec elle le vieillissement et le manque d'envie et de plaisir.

C'est notre objectif de lutter contre le vieillissement et de rester en bonne condition physique le plus longtemps possible.

En plus des activités habituelles, nous partageons des moments de convivialité : la galette des rois en janvier, le pot d'accueil à la rentrée, un week end « raquettes à neige » dans le Haut Doubs, la journée festive en juin, sortie kayak, la visite du Sénat en octobre et dernièrement une « conférence – dégustation » sur le chocolat avec 2 intervenants ornanais, car nous voulons nous sentir impliqués dans le territoire local.

Pour l'année à venir, les projets ne manquent pas et nous allons essayer de les concrétiser avec l'appui de tous les adhérents.

2018 sera une année électorale pour la RSPO (déjà 4 ans que le club existe) avec le renouvellement éventuel du Comité Directeur, mais gardons-nous d'avoir un comportement politique, c'est-à-dire orienté uniquement vers les élections, ce qui ne correspond pas aux valeurs de la FFRS.

Merci à tous. Bonne année sportive